



« La Nuit est Belle » à Dardagny

Chère citoyenne, Cher citoyen,

Notre commune participera à la 2e édition de « **La nuit est belle !** » en éteignant son éclairage public pour une nuit. Lors de cette action symbolique, nous nous joindrons à l'ensemble des communes transfrontalières du Grand Genève engagées dans la démarche.

Celle-ci a pour but de sensibiliser le public aux effets de la pollution lumineuse sur la faune, la flore et l'homme. Cette année, c'est la biodiversité nocturne qui sera mise en avant. La date n'a pas été choisie par hasard, pour sa lune 3/4 pleine, en plein printemps, réunissant des conditions favorables à l'observation et à l'écoute de la faune crépusculaire.

La Commission Développement Durable de Dardagny vous invite à éteindre vos lumières et à rejoindre ensemble le point culminant de notre commune :

La Cabuche (ch. des Communailles 7)

pour observer l'activité nocturne et contempler l'obscurité qui règnera sur notre commune, ainsi que sur le bassin genevois le temps d'une nuit.

Départ vendredi 21 mai 2021 à 20h30 devant le château
environ 20 minutes de marche (1,5 km)

Si vous le souhaitez, munissez-vous de vos télescopes et outils d'observation, ainsi que d'un verre et d'une collation à partager sur place.

Nous nous réjouissons de vivre avec vous ce moment d'observation exceptionnel.



NB : L'accès à La Cabuche n'est pas autorisé en véhicules à moteur. Cet évènement est soumis au respect des normes sanitaires et aux conditions météorologiques. Son maintien / annulation sera confirmé le matin-même sur notre page Facebook publique : www.facebook.com/Dardagny